

MERCI 

La lèpre est résistante, nous aussi.

‘La lèpre, ça existe toujours ?’ C’est ce qu’on peut parfois lire sur les réseaux sociaux.

Oui. La lèpre fait malheureusement encore partie du quotidien de centaines de milliers d’enfants, de femmes et d’hommes dans le monde. Cette maladie provoque des handicaps irréversibles, souvent à l’origine d’exclusion sociale. Il n’y a qu’une solution : **persévérer**. Comme nos patients et leurs soignants, qui continuent à se battre au quotidien. Pour guérir.

Ils ne sont heureusement pas seuls à mener ce combat. Les donateurs et bénévoles d’Action Damien savent combien cet engagement est un travail de longue haleine. **Parce que la lèpre est si résistante, ils le sont aussi**. Abandonner ? Jamais. Les donateurs et les bénévoles d’Action Damien sont parmi les plus déterminés, persévérants et généreux.

Vous aussi ? Rejoignez-nous. Ensemble, auprès des patients et des soignants, défendons un avenir sans lèpre.

Rejoignez-nous !

- En tant que bénévole, contribuez à la vente de marqueurs d’Action Damien lors du **week-end du 28, 29 et 30 janvier 2022**. Benjamin vous expliquera avec plaisir la marche à suivre à l’adresse campagne@actiondamien.be ou par téléphone au 02 422 59 13.
- En tant que donateur, contribuez par l’achat d’une pochette de marqueurs ou faites un don sur le numéro de compte BE05 0000 0000 7575 (communication : je participe).

Surtout, continuons à lutter contre la lèpre. **Ensemble persévérons**. Et ainsi continuons à donner de l’espoir à toutes les personnes touchées par la lèpre.

Suivez-nous sur

